Koasabote vom Dezember 2018

Neuwahlen und ereignisreicher Rückblick



Der Vorstand (v.l.) Obmann-Stv. Georg Schwenter, Obmann Georg Brunner, Schriftführer Peter Huber, Kassierin Manuela Carli, Schriftführer-Stv. Olga Hornik, Kustos Arthur Huber Foto: Trabi

Nach der Begrüßung zur vierten Jahreshauptversammlung des Knappenvereins durch Obmann Georg Brunner, Verlesung des letzten Protokolls durch Schriftführerin Olga Hornik und dem Bericht von Kassierin Manuela Carli folgten beeindruckende Berichte des Obmanns und des Kustos.

Obmann Brunner verwies auf zahlreiche Ausrückungen in diesem Jahr und Kustos Arthur Huber erläuterte den Nachbau eines rund drei Meter langen Stollens, der in den neu geschaffenen Raum der Mineralienausstellung führt. Auch die Teilnahme an der langen Nacht der Museen war ein Erfolg und bescherte dem Knappenmuseum viele neue Besucher.

Das Museum ist mittlerweile gut bestückt. Trotzdem freut man sich über jedes Bergwerksexponat, das dem Verein als Leihgabe zur Verfügung gestellt oder geschenkt wird. Bitte beim Kustos 0699 10073702 melden!

Die Neuwahlen brachten eine Wiederwahl des Vorstandes. Schriftführerin Olga Hornik wurde von Peter Huber abgelöst. Der Dank des Vorstandes ergeht an alle Sponsoren, Mitglieder und freiwilligen Helfer ohne die in den letzten Jahren bei weitem nicht so viel hätte geschaffen werden können.

Infos unter www.knappen-oberndorf.tirol

-red-